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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

DEL 27 GIUGNO 2023 

 

In data 27 giugno 2023, ad ore 20,30, a seguito di regolare convocazione del Presidente 
Simone Ondertoller, secondo quanto previsto dallo Statuto, si riunisce il Consiglio di 
Amministrazione dell'Associazione “NOI dell'Oratorio Borgo Sacco- APS”, per esaminare i 
seguenti punti all'ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale riunione precedente  

2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente  

3. Prime valutazioni sulla Festa della Comunità 

4. Sostituzione chiavi dell’oratorio e rinforzo della porta lato nord 

5. Aggiornamento ripristino parco giochi 

6. Varie ed eventuali 

 

Presenti: Simone Ondertoller, Monica Santuari, Claudia Salvetti, Marco Conzatti, Luisa 
Curzel, Giovanni Dardani e Luca Bernardino,. 

Assenti: Padre Ferdinando Genetti  

 

 
1. Approvazione verbale riunione precedente  

Il verbale del 6 giugno 2023 è approvato. 

 

 
2. Verifica attuazione punti trattati nella riunione precedente  

Vedere punti specifici 3 e 4 

 

 



3. Prime valutazioni sulla Festa della Comunità 

Dalle prime valutazioni emerge che la festa della Comunità è molto riuscita; c'è stata una 
buona partecipazione di famiglie soprattutto durante il pranzo della domenica ma anche in 
tutte le altre iniziative programmate. 

 
4. Sostituzione chiavi dell’oratorio e rinforzo della porta lato nord 

La serratura dell’ingresso principale all’oratorio è stata sostituita e sono state prodotte 
n°30 chiavi che saranno distribuite a coloro che le avevano in dotazione anche in 
precedenza, previa firma per ricevuta. 

 
5. Aggiornamento ripristino parco giochi 

La Ditta Holzhof ha eseguito il sopralluogo per valutare gli aspetti strutturali e di fissaggio 
per il nuovo gioco per bambini scelto con doppio scivolo e ponte. 

È stata presentata l’alternativa di fondo in ghiaino invece che in piastrelle in gomma dura. 
Questa soluzione risulta più economica di circa 3000€ e a basso impatto ambientale e 
necessita di minor manutenzione. 

Il Direttivo approva questa soluzione per un costo totale di 11.323 € che verrà finanziato 
con l’introito del 5 per mille 

 
6. Varie ed eventuali 

• Il cineforum estivo in oratorio si terrà il 25 luglio con il film “The Truman show” e il 5 
settembre con il film per famiglie e bambini “Le follie dell’imperatore”. 

• Il GrEst sta vivendo la sua terza settimana con soddisfazione di animatori e ragazzi, 
sempre con l’assistenza spirituale di Padre Ferdinando. 

• L’Associazione Centro Pace Ecologia e Diritti Umani ha chiesto per il 16 settembre 
l’uso di uno spazio in oratorio per una cena di raccolta fondi a sostegno degli 
obiettori di coscienza e dei costruttori di pace di Ucraina, Russia e Bielorussia. Il 
Direttivo approva. 

• Il Gruppo Fai la Casa Giusta chiede l’utilizzo della tettoia per il 27 luglio per un 
momento di condivisione con le persone che si preparano alla convivenza al 
termine della loro permanenza in strutture protette. Il Direttivo approva. 

• C’è stata la richiesta del Comune di adibire l’Oratorio a seggio elettorale per i 
prossimi 10 anni. Il Direttivo manifesta la sua contrarietà, perché ciò comporterebbe 
la non disponibilità dell’Oratorio per alcuni giorni consecutivi ad ogni tornata 
elettorale, potenzialmente anche in periodo di Gr.est. 

• C’è stato un incontro con il Parroco, Padre Ferdinando ed alcune persone del 
direttivo, al termine del quale, con reciproca soddisfazione e spirito di concordia e 
benevolenza, Padre Ferdinando ha accettato di tornare in servizio in Oratorio. Il 
Direttivo si rallegra della decisione ed accoglie con gratitudine il ritorno di 
Ferdinando, di cui ribadisce l’importanza del ruolo in Oratorio. In autunno si terrà un 
incontro congiunto tra frati, Direttivo, rappresentanti del Consiglio pastorale e 
possibilmente un facilitatore esterno da definire, per confrontarsi sulle prospettive e 
la visione del ruolo dell’Associazione NOI. 



• La giornata del 25 giugno in Val Duron è stata un successo, con la presenza di 120 
persone, la Messa di Padre Franco, una buonissima pasta e un meteo 
meraviglioso. 

 

La riunione termina alle ore 22.30 

Il prossimo incontro è proposto per l’8 agosto 2023 

 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Marco Conzatti Simone Ondertoller 


